

Sant Feliu de Guíxols Palamós

Quieren un nuevo Ambulatorio de la Seguridad Social

(De nuestro corresponsal, Xavier de Lerma).- En el transcurso de una asamblea de afiliados a la Asociación Sindical de Veteranos y Accidentados del Trabajo, se conoció, por boca de su presidente, señor Aymerich Gironés, la entrega, al ministro de Sanidad y Seguridad Social del escrito de la asociación, firmado por todos los socios, en el cual se exponen las malas condiciones que ofrece el actual Ambulatorio del Instituto Nacional de Previsión.

CUATRO AÑOS... Y NADA DE NADA

En el mismo escrito, se le recuerda al ministro que desde hace aproximadamente cuatro años tiene cedido el Ayuntamiento de la ciudad los terrenos necesarios para la construcción de un nuevo ambulatorio de la Seguridad Social, sin que hasta la fecha se sepa cuando va a construirse el mismo.

No obstante lo expuesto, parece ser que se tienen buenos indicios para creer en la construcción del ambulatorio dentro, posiblemente, del venidero año.

JORDI PUJOL, EL DIA 20

Dentro de la "Quinzena del Partit" que Convergència Democràtica de Catalunya organiza en toda Catalunya, es muy posible, aunque falta la lógica confirmación definitiva, que el Secretario General de este partido y Conseller de la Generalitat, Jordi Pujol, intervenga en un míting a celebrar el próximo martes, día 20.

El Ayuntamiento pide ayuda al Consorcio de la Costa Brava

Para la realización de obras de infraestructura

(De nuestro corresponsal, J. F.).- El ayuntamiento ha solicitado del Consorcio de la Costa Brava que en la fase de obras de infraestructura sanitaria que desea establecer sean incluidas, con carácter prioritario, las siguientes: Construcción del colector de aguas pluviales y residuales del "Pla de Sant Joan" y ampliación del "Rec de Molí"; traída de aguas del Ter; encauce y saneamiento de la riera de Castell que sirve de desvío a la riera de Aubí; y completar la red de alcantarillado del sector de La Fosca.

El "Pla de Sant Joan" es la parte baja de la villa, la cual se halla gravemente afectada por embalsamientos de aguas pluviales que precisan disponer de un aliviadero suficiente para su conducción en forma adecuada a la red general. Por otra parte, dicho sector carece en estos momentos de alcantarillado de aguas residuales, lo que motiva una insalubridad a todas luces necesaria de evitar.

Por su parte, la traída de aguas del Ter se solicita por ser cada año más deficiente el abastecimiento de agua potable a la población al haberse agotado las posibilidades de encontrar nuevos caudales en este término municipal.

El problema de la playa de Castell no es nuevo. 9 PAÍS se ha ocupado del mismo en más de una ocasión y proviene de la acumulación en la misma de las aguas residuales procedentes de Palafrugell que amenazan cada

vez más con el cierre de la playa.

Por último, debe completarse la red de alcantarillado del sector de La Fosca, cuya primera fase ha ejecutado el Ayuntamiento.

Francesc Ferrer, elegit vicepresident de la Comissió d'Indústria, del Senat

El parlamentari gironí de CDC, Francesc Ferrer i Gironés, ha estat elegit vicepresident primer de la Comissió d'Indústria, Comerç i Turisme del Senat. La votació tingué lloc el proppassat dia 18 de novembre. En sortí president, David Pérez Puga, d'UCD.

Anteriorment, Ferrer ja havia estat nomenat representant de l'"Entesa dels catalans" a l'esmentat organisme. La Comissió d'Indústria, Comerç i Turisme té una gran importància en el terreny econòmic, car exerceix el control de les empreses que depenen d'alguna manera de l'Administració central i té cura de la legislació relativa a l'economia general.

JOVENTUTS MUSICALS DE FIGUERES

19 de desembre 1/4 d'onze nit

Museu de l'Empordà

extraordinari concert LEONORA MILÀ

piano

Entrada gratuïta